

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第13号  
令和4年 6月 9日  
文責：校長 大江律子

## 「一人一人が主役 元気なあいさつ 笑顔広げる 龍野の宝」!

7日、たっぴー集会が行われました。今年の児童会のスローガンは、「一人一人が主役 元気なあいさつ 笑顔広げる 龍野の宝」です。このスローガンは代表委員会で決まりました。このスローガンの意味は、龍野小一人一人が大切であること、元気な挨拶ができる龍野小にしたいこと、みんなが笑顔であること、そして一人一人が大切な宝物だという意味があるそうです。

たっぴー集会ではそれぞれの学年の5月の「龍野の星」の反省をしました。「授業のはじまりの挨拶をがんばりました」「1分前に着席するようにしました」や「これからも、ろうかを走らないように気をつけます」など、各学年の取組状況について発表してくれました。そのあと、生活面でパーフェクトだった5年生、学習面でパーフェクトだった1年生、5年生を表彰しました。

また、児童会の子供たちが実施したアンケートの結果を報告してくれました。子供たちと「龍野小をもっとよくするために」みんなでがんばっていこうと呼びかけてくれました。自分たちの手で、もっと龍野小をよくしていこうという思いがあふれる児童会のみなさん、本当にありがとうございます。これから、もっとたくさんの龍野の宝を増やしていきましょう。



## 楽しく芋掘りができました。竜野保育園との交流

7日、竜野保育園からお誘いがあり、保育園の子供たちと芋ほりをさせていただきました。その芋は、1年生が年長児のときに植えたジャガイモです。久しぶりの保育園の先生方との一緒にとても喜んでいました。

子供たちはとても楽しそうにジャガイモほりをしていました。とても大きなジャガイモに大喜びです。去年はコロナの関係で交流ができませんでした。今年はとても貴重な経験をさせていただきました。

自分たちでほったジャガイモをおみやげにいただきました。「ポテトチップスにしました」「ポテトサラダを作ってもらいました」など、うれしそうに話してくれました。竜野保育園のみなさん、ほんとうにありがとうございました。



## 6月17日(金)15時～「児童ひきわたし訓練」を実施します!

児童の引き渡しは、災害時、下校できない場合お願いすることがあります。

引き渡し訓練は、非常災害時(大雨、台風、土砂災害、地震等)を想定した避難訓練です。また、不審者等での引き渡しを実施することもあります。もしものときを想定し、保護者の方が学校の体育館に児童を迎えにくる訓練です。

学校周辺は、一方通行とさせていただきます。体育館前に駐車していただき、児童のお迎えをお願いします。(詳しくは、裏面をご覧ください。)工事中で通行止めだった区間も通れるそうです。当日は、ドラパト隊の皆さんも、交通指導に立っていただきます。災害に備えた訓練です。是非、ご協力をお願いします。

なお、当日お迎えが難しい子供たちは、職員が引率して集団下校を行います。

何かありましたら、学校までお知らせください。

